

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie
MINISTRE DE L'EDUCATION DE BASE
SECRETARIAT GENERAL
DIRECTION DES RESSOURCES FINANCIERES ET
MATERIELLES
SOUS-DIRECTION DU BUDGET
SERVICE DES MARCHES PUBLICS
BUREAU DES APPELS D'OFFRES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland
MINISTRY OF BASIC EDUCATION
GENERAL SECRETARIAT
DEPARTMENT OF FINANCIAL AND MATERIAL
RESOURCES
SUB DIRECTORATE OF BUDGET
SERVICE OF PUBLIC CONTRACTS
TENDER'S BUREAU

MINISTRE DE L'EDUCATION DE BASE COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 007 /AONO/MINEDUB/CIPM/EXERCICE 2025 DU 25 JUL 2025 POUR LA RÉNOVATION DE LA SALLE DE SAISIE DE LA CARTE SCOLAIRE (CÂBLAGE ÉLECTRIQUE ET INFORMATIQUE, MOBILIER ET RANGEMENT)

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de la gestion et du suivi des données éducatives de la Carte Scolaire, à travers un outil stratégique permettant d'optimiser la planification et la répartition des infrastructures scolaires, le Ministre de l'Education de Base (MINEDUB), Maître d'Ouvrage lance un Appel d'Offres National Ouvert pour les travaux de rénovation de la salle de saisie de la carte scolaire (câblage électrique et informatique, mobilier et rangement)

2. Consistance des prestations

Les prestations objet du présent Appel d'Offres se déclinent ainsi qu'il suit :

- Acquisition des équipements pour le réseau informatique ;
- Acquisition des équipements pour courant fort (alimentation électrique générale) ;
- Acquisition des équipements de bureau ;
- Acquisition et installation d'un système de protection incendie ;
- Acquisition des matériels informatiques ;
- Acquisition des équipements pour kit vidéo conférence ;
- Sauvegarde des archives ;
- Câblage et configuration électrique et informatique ;
- Formation.

La consistance de ces prestations est détaillée dans le Cahier des Spécifications Techniques (CST) du présent DAO.

3. Tranches /Allotissement

Le présent Appel d'Offres comporte un seul lot.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de 50 000 000 (cinquante millions) FCFA TTC

5. Délai prévisionnel

Le délai maximum prévu par le Maître d'ouvrage pour les prestations objet du présent Appel d'Offres est de 90 jours calendaires réparti ainsi qu'il suit :

Phase	Durée estimée
Equipements réseaux informatiques	15 jours
Equipement pour courant fort (alimentation électrique générale)	15 jours
Equipement de bureau	10 jours
Système de protection incendie	05 jours
Matériels informatiques	10 jours

Equiperment kit vidéo conférence	05 jours
Sauvegarde des archives	05 jours
Câblage et configuration	15 jours
Formation	10 jours
Total	90 jours

Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrer les prestations.

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à tous les opérateurs économiques installés au Cameroun et ayant une expérience avérée dans les prestations similaires.

7. Financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont financées par le Budget d'Investissement Public du MINEDUB (BIP) de l'exercice 2025, sur la ligne d'Imputation Budgétaire n° 59 15 104 04 451005 523619

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cet Appel d'Offres est « *exclusivement en ligne* ».

9. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives une caution de soumission timbrée, acquittée à la main assortie d'une quittance de versement à la CDEC d'un montant TTC francs CFA de 500 000 (cinq cent mille) et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté gratuitement en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>, sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm)

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu dès publication du présent Avis d'Appel d'Offres par téléchargement gratuit sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>. Toutefois, la soumission en ligne est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO fixés à FCFA 50 000 (cinquante mille) et payable contre quittance au Trésor Public.

12. Remise des offres

L'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme CO-LEPS au plus tard le 26 AOÛT 2025 à 13 heures heure locale. Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise le même jour que ci-dessus, au plus tard à 14 heures au MINEDUB, Direction des Ressources Financières et Matérielles, Sous-Direction du Budget, Service des Marchés Publics, Bureau des Appels d'Offres ; Bâtiment B, porte B01.

La copie de sauvegarde doit être remise sous un pli scellé avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde », en plus de la mention ci-après :

« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° ~~667~~ 7 / AONO/MINEDUB/CIPM/EXERCICE 2025 DU 25 JUIL 2025 POUR LA RÉNOVATION DE LA SALLE DE SAISIE DE LA CARTE SCOLAIRE (CÂBLAGE ÉLECTRIQUE ET INFORMATIQUE, MOBILIER ET RANGEMENT)

NB : à n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

Les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- 5 MO pour l'Offre Administrative ;
- 15 MO pour l'Offre Technique ;
- 5 MO pour l'Offre Financière.

Les formats acceptés sont les suivants :

- Format PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour les images.

Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.

13- Recevabilité des plis

La copie de sauvegarde des offres doit être placée dans une enveloppe et remise sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage:

- les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires,
- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt.
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière de première catégorie agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

14- Ouverture des plis :

L'ouverture des plis qui sera effectuée en un seul temps aura lieu le 26 AOÛT 2025 à 15 heures, heure locale, dans la salle 618 du Ministère de l'Education de Base, par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès du MINEDUB.

15- Critères d'évaluation

Les critères d'évaluation sont de deux types : les critères éliminatoires et les critères essentiels

Un critère ne peut être à la fois éliminatoire et essentiel.

Ces critères ont pour objet d'identifier et de rejeter les offres incomplètes ou non conformes pour l'essentiel aux conditions fixées dans le Dossier d'Appel d'Offres relatives notamment à la recevabilité des pièces administratives, à la conformité de l'offre technique aux spécifications techniques du DAO et à la qualification des soumissionnaires

15.1 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation selon les critères essentiels. Ils ne doivent pas faire l'objet de notation. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.

Il s'agit notamment de:

- l'absence ou non-conformité du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis ;
- la non-production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission);
- des déclarations, manœuvres frauduleuses ou falsification des pièces ;
- non-respect d'au moins 09 sur 12 des critères essentiels ;
- non-respect d'une spécification technique majeure du matériel ;
- l'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière (la soumission, le BPU, le DQE);
- l'absence d'une déclaration sur l'honneur de n'avoir pas abandonné de chantier durant les trois (03) dernières années ;
- l'absence de la charte d'intégrité

- l'absence de la déclaration d'engagement social et environnemental
- non-respect du format de fichiers des offres ;
- l'absence de copie de sauvegarde.

15.2. Critères essentiels

Les Offres Technique seront évaluées sur la base des critères essentiels et porteront à titre indicatif sur:

- la présentation de l'offre (lisibilité, pièces dans l'ordre du RPAO, sommaires, intercalaire de couleur, pagination...);
- les références générales du soumissionnaire,
- les références spécifiques dans le domaine de la rénovation des infrastructures (câblage électrique et informatique, mobilier et rangement)
- le délai de garantie ;
- le calendrier de livraison (planning et calendrier de réalisation des services connexes) ;
- la capacité financière d'un montant 25 000 000;
- les prospectus, catalogues, dessins ou fiches techniques produits par le fabricant
- la preuve d'acceptation des conditions du marché ;
- la qualification et l'expérience du personnel;

Les critères et sous-critères essentiels seront détaillés dans le RPAO

16- Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre est évaluée la moins-disante .

17- Nombre maximum de lots :

Sans objet.

18- Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une durée de 90 (quatre-vingt-dix) jours à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

19- Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Ministère de l'Education de Base, Direction des Ressources Financières et Matérielles, Sous-Direction du Budget, Service des Marchés Publics, Bureau des Appels d'Offres, Bâtiment B, porte B01, Tél : (237) 222 22 86 33 ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses : <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>

20- Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48.

Yaoundé le 25 JUL 2025

LE MAITRE D'OUVRAGE
(Ministre de L'Education de Base)

AMPLIATIONS :

- **MINMAP ;**
- **Maître d'Ouvrage;**
- **ARMP (pour publication et archivage) ;**
- **Président CIPM ;**
- **Affichage (pour information) ;**
- **Chrono (pour archivage ;**

 **Pr. Laurent Serge ETOUNDI NGOA**

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTRE DE L'EDUCATION DE BASE

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES RESSOURCES FINANCIERES ET
MATERIELLES

SOUS-DIRECTION DU BUDGET

SERVICE DES MARCHES PUBLICS

BUREAU DES APPELS D'OFFRES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF BASIC EDUCATION

GENERAL SECRETARIAT

DEPARTMENT OF FINANCIAL AND MATERIAL
RESOURCES

SUB DIRECTORATE OF BUDGET

SERVICE OF PUBLIC CONTRACTS

TENDER'S BUREAU

MINISTRY OF BASIC EDUCATION

INTERNAL TENDERS BOARD

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N° 007 /ONIT/MINEDUB/CIPM/2025 OF 25 JUL 2025

FOR THE RENOVATION OF THE SCHOOL CARD ENTRY ROOM (ELECTRICAL AND COMPUTER CABLING,
FURNITURE AND STORAGE)

FUNDING: PUBLIC INVESTMENT BUDGET (2025 BUDGETARY YEAR)

1. Subject of the Call for Tenders

As part of the management and monitoring of educational data from the School Map, through a strategic tool to optimize the planning and distribution of school infrastructure, the Minister of Basic Education (MINEDUB), Project Owner, is launching a National Open Call for Tenders for the renovation of the school map entry room (electrical and IT cabling, furniture, and storage).

2. Nature of Services

The services covered by this Call for Tenders include:

- Computer network equipment ;
- High current equipment (general power supply);
- Office equipment;
- Fire system ;
- Computer hardware;
- video conference kit Equipment ;
- Backup of archives ;
- Wiring and configuration;
- Training

3. Phases/Lots

The present Call for Tenders comprises a single lot.

4. Estimated Cost

The estimated cost of the project, following preliminary studies, is 50,000,000 (fifty million) CFA francs including tax.

5. Execution deadline:

The maximum timeframe set by the Project Owner for the delivery of the supplies and services covered by this RFP is 90 (ninety) calendar days, broken down as follows:

Phase	Durée estimée
Computer network equipment	15 days
High current equipment (general power supply)	15 jours
Office equipment	10 jours
Fire system	5 jours

Computer hardware	10 jours
video conference kit Equipment ;	5 jours
Backup of archives	5 jours
Wiring and configuration	15 jours
Training	10 jours
Total	90 jours

This period runs from the date of notification of the service order to start the services.

6. Participation and origin

Participation in this Call for Tenders is open to all economic operators established in Cameroon and with proven experience in similar services.

7. Funding

The services covered by this Call for Tenders are financed by the MINEDUB Public Investment Budget (PIB) for the 2025 fiscal year, under Budgetary Line No. 59 15 104 04 451005 523619.

6. Submission mood:

The submission method chosen for this Call for Tenders is "exclusively online."

9. Bid Bond

Each bidder must attach to their administrative documents a stamped bid bond, paid by hand, along with a receipt for payment to the CDEC in the amount of 500,000 (five hundred thousand) CFA francs, including tax, and valid for up to thirty (30) days beyond the initial bid validity date. Failure to provide a bid bond issued by a first-rate bank or a first-class financial institution authorized by the Ministry of Finance to issue bonds for public procurement purposes will result in the outright rejection of the bid. A bid bond produced but unrelated to the consultation in question is considered absent. A bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

10. Consultation of the Tender file

The documents can be consulted free of charge online on the COLEPS platform at <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, and on the ARMP website (www.armac.cm).

11. Acquisition of the Tender file

The Tender Documents can be obtained upon publication of this Call for Tenders by free download from the COLEPS platform at <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>. However, online submission is subject to payment of the tender documents purchase fee, set at FCFA 50,000 (fifty thousand), payable against receipt to the Public Treasury.

12. Submission of Bids

The bid must be submitted by the bidder via the CO-LEPS platform no later than 26 AOUT 2025 at 1:00 p.m. local time. A backup copy of the bid, saved on a USB flash drive or CD/DVD, must be submitted on the same day as above, no later than 2:00 p.m. to MINEDUB, Financial and Material Resources Department, Budget Sub-Department, Public Procurement Department, Tenders Office; Building B, Door B01.

The backup copy must be submitted in a sealed envelope with the clear and legible indication "backup copy," in addition to the following statement:

"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 607/ONIT/MINEDUB/CIPM/2023 OF 25 JUL 2025 FOR THE RENOVATION OF THE SCHOOL CARD ENTRY ROOM (ELECTRICAL AND COMPUTER CABLING, FURNITURE AND STORAGE)
NB: TO BE OPENED ONLY AT THE BID OPENING SESSION"

The maximum sizes of documents that will transmit the platform and constitute the offer of the bidder are as follows:

- 5 MB for the Administrative file;
- 15 MB for the Technical file;
- 5 MB for the Financial file.

Accepted formats are:

- PDF format for textual documents;
- JPEG for images.

The candidate will use compression software to reduce the size of the files to be transmitted.

13- Admissibility of Bids

The backup copy of the bids must be placed in an envelope and delivered in a sealed envelope.

The following will not be accepted by the Project Owner:

- Bids bearing information on the bidders' identities,
- Bids received after the submission deadlines.
- Bids without information on the identity of the Invitation to Tender;

Any incomplete offer in accordance with the requirements of the Tender Documents will be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid bond issued by a first-class organization or financial institution approved by the Minister of Finance to issue bonds in the field of public procurement or failure to comply with the models of the documents in the Tender Documents will result in the outright rejection of the offer without any recourse. A bid bond produced but having no connection with the consultation in question is considered absent. A bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

14- Opening of Bids:

The opening of bids, which will be carried out in a single session, will take place on 26 AOUT 2025 at 3:00 p.m. local time, in room 618 of the Ministry of Basic Education, by the Internal Procurement Commission of MINEDUB.

15- Evaluation Criteria

The evaluation criteria are of two types: eliminatory criteria and essential criteria.

A criterion cannot be both eliminatory and essential.

The purpose of these criteria is to identify and reject incomplete bids or bids that do not substantially comply with the conditions set out in the Tender Documents, particularly relating to the admissibility of administrative documents, the conformity of the technical bid with the technical specifications.

15.1 Elimination Criteria

The elimination criteria set the minimum requirements for admission to the evaluation based on the essential criteria. They are not subject to scoring. Failure to meet these criteria will result in the rejection of the bidder's offer.

These include:

- absence or non-conformity of a bid bond at the bid opening;
- failure to produce, beyond the 48-hour deadline after bid opening, a document from the administrative file deemed
- failure or missing at the time of bid opening (except for the bid bond);
- failure to respect one of the major technical specification supplies;
- false declarations, fraudulent practices, or falsification of documents;
- failure to comply with at least 09 of the 12 essential criteria;
- the absence of a quantified unit price in the Financial Offer (the bid, the BPU, the DQE);
- the absence of a sworn statement of not having abandoned a construction site during the last three (03) years;
- the absence of an integrity charter
- the absence of a social and environmental commitment statement;
- the absence of the backup copy.

15.2. Essential Criteria

Technical Bids will be evaluated based on essential criteria and will include, for information purposes, the following:

- Presentation of the bid (legibility, documents in the order of the RPAO, summaries, colored dividers, pagination, etc.);
- The bidder's general references,
- Specific references in the field of infrastructure renovation (electrical and IT cabling, furniture and storage)
- The warranty period;
- the delivery schedule (plan and schedule for the completion of related services);
- the financial capacity of 25,000,000;

- proof of acceptance of the contract conditions;
- the brochure, catalog, drawing, or technical data sheet produced by the manufacturer; where applicable
- the qualifications and experience of the personnel;

The essential criteria and sub-criteria will be detailed in the RPAO

16- Award

The Contracting Authority will award the contract to the bidder who has submitted a bid that meets the required technical and financial qualification criteria and whose bid is evaluated as the lowest priced bid.

17- Maximum number of lots:

Not applicable.

18- Validity of bids

Bidders remain bound by their bids for a period of ninety (90) days from the initial deadline set for the submission of bids.

19- Additional Information

Additional information may be obtained during business hours at the Ministry of Basic Education, Directorate of Financial and Material Resources, Budget Sub-Directorate, Public Procurement Service, Tenders Office, Building B, Gate B01, Tel: (237) 222 22 86 33, or online on the COLEPS platform at: <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>

20- Fight against corruption and malpractices

To report practices, facts, or acts of corruption, please call CONAC at 1517, or the Public Procurement Authority (MINMAP) (text message or call) at: (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48.

Yaoundé, 25 JUL 2025

PROJECT OWNER
(Minister of Basic Education)

COPIES:

- MINMAP;
- Project Owner;
- ARMP (for publication and archiving);
- CIPM President;
- SPC (for information and posting)
- Display (for information);
- Chrono (for archiving).

